

Saisoneröffnung in Elm: Kinder fahren am Eröffnungstag gratis

Der Winter ist da, das Skivergnügen kann kommen. Das Elmer Schneesportparadies öffnet am kommenden Wochenende einen Teil des Skigebietes: der Start in den täglichen Winterbetrieb erfolgt am Samstag, 17. Dezember. Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre fahren an diesem Eröffnungstag gratis.

Auch wenn noch nicht alle Anlagen und Pisten bereit sind: Der tägliche Wintersportspass in Elm beginnt dieses Wochenende. Zum Auftakt in die Wintersaison laden die Sportbahnen Elm im Jubiläumsjahr Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre am kommenden Samstag, 17. Dezember zu einem Gratis-Skitag ein. Raus in den Schnee lautet die Devise, das schöne Wetter und die tollen Schneeverhältnisse sollen allen Wintersportfans schon vor Weihnachten einen fröhlichen Start in die Wintersaison bescheren. In Betrieb sein werden die Gondelbahn Elm-Ämpächli, der Übungslift Ämpächli, die 6er Sesselbahn zum Schabell und die Zauberteppiche in der Kinder-Arena.

Alle Gastronomiebetriebe offen

Auf für den Einkehrwunsch stehen alle Möglichkeiten offen. Die Munggähütte mit ihrer phantastischen Terrasse mit Blick aufs Martinsloch, das heimelige Älpli und natürlich das neu umgebaute Bergrestaurant Ämpächli freuen sich auf alle hungrigen und durstigen Schneesportler.

Saisonausblick Winter 22/23

Schneesport in der Elmer Bergwelt verspricht weiss verschneite Hänge, lange Abfahrten auf frisch präparierten Pisten und Sonne pur. Das Bergrestaurant Ämpächli, die Munggä Hüttä und das heimelige Älpli runden den Besuch mit ihren gastronomischen Angeboten perfekt ab. Spezielle Winterangebote auch für Gruppen eignen sich ideal für eine Auszeit unter Freunden. Sie kombinieren Wintersportangebote wie Schlitteln, Winterwandern oder Schneeschuhlaufen mit einem kulinarischen Highlight wie Chäs-Fondue, Raclette, Tischgrill oder Fondue Chinoise. Das urchig gemütliche Älpli ist über den kurzen, romantisch beleuchteten Winterwanderweg (rund 15 Minuten ab Bergstation Ämpächli) für ein Hüttenromantik-Erlebnis erreichbar. Wer es ein bisschen sportlicher will, nimmt den Weg mit Schneeschuhen unter die Füsse und wandert durch die herrliche Winterlandschaft in einem knapp einstündigen Marsch zur Munggä Hüttä, um sich dort vom Winterzauber-Angebot verwöhnen zu lassen. Ideal für alle Abendschlittangebote bietet sich das Bergrestaurant Ämpächli an, wo sich Geniesser zwischen rassigen Schlittelfahrten zum Fondue- und Racletteplausch treffen. Die beliebte Karussell-Bar auf der Terrasse des Bergrestaurants lädt zusätzlich zum Après-Ski oder als kurzer Aufwärmhalt zwischen zwei Abendschlittenfahrten. Alle Sport-Kulinarik-Kombiangebote im Skigebiet Elm finden sich unter: www.sportbahnenelm.ch

Reservieren Sie bereits heute Ihr Silvester-Pauschalangebot im Bergrestaurant Ämpächli, Älpli (bald ausgebucht) oder in der Munggä Hüttä. Ein unvergessliches Erlebnis!

Weitere Informationen erhalten Sie bei den Sportbahnen Elm unter Tel. 055 642 61 61
info@sportbahnenelm.ch oder www.sportbahnenelm.ch